



# Sortie au musée Sainte-Croix

publié le 03/12/2020 - mis à jour le 09/12/2020

## Latinistes de quatrième

Pendant l'année 2019-2020 était prévue une journée festive autour de l'exposition « L'Archéologie à grande vitesse » et les troisièmes latinistes de Latillé. La sortie n'ayant pu être réalisée à cause de la situation sanitaire du confinement, nous avons tout ajourné.

Grâce à la proposition du département de reporter sur l'automne cette sortie possible au musée, j'ai proposé à mes élèves latinistes de quatrième, dont le programme se décline autour de la maisonnée romaine, de partir à la découverte de l'exposition LGV et des trésors gallo-romains. Divisés en deux groupes pour des raisons sanitaires, nous avons suivi 1h30 de visite guidée et nous réalisons un projet de jeux autour des informations données et des photos prises.

Les élèves se sont divisés en 4 équipes pour réaliser 4 jeux. Nous attendons de pouvoir retourner en salle multi media pour finaliser et concrétiser les idées trouvées.

Il y aura une enquête au musée, une sorte de « petits chevaux » dont les cases correspondront à des photos prises, un plateau représentant une DOMUS avec des objets à remettre où il faut et un « jeu de l'oie » où le but est d'arriver bien sûr le plus vite possible sur la case finale.

Ces jeux permettront aux autres de s'initier à la vie quotidienne des gallo-romains et d'apprendre de manière ludique, tout en donnant envie d'aller au musée.

Sandrine BAUMANN

Professeure de Lettres Classiques

### Documents joints

-  [sortie\\_au\\_musee\\_sainte\\_croix](#) (PDF de 434.3 ko)
-  [sortie\\_au\\_musee\\_sainte\\_croix](#) (BMP de 725.7 ko)
-  [sortie\\_au\\_musee\\_sainte\\_croix\\_4](#) (BMP de 622.2 ko)
-  [sortie\\_au\\_musee\\_sainte\\_croix\\_3](#) (BMP de 571.8 ko)
-  [sortie\\_au\\_musee\\_sainte\\_croix\\_5](#) (BMP de 388.8 ko)
-  [sortie\\_au\\_musee\\_sainte\\_croix\\_1](#) (BMP de 725.7 ko)
-  [sortie\\_au\\_musee\\_sainte\\_croix\\_2](#) (BMP de 630.5 ko)